

Anlage

Stadtvertretung Stadt Boizenburg/Elbe am 18.06.2020

TOP 4: Bericht des Bürgermeisters:

Sehr geehrte Frau Bürgervorsteherin, meine Damen und Herren Stadtvertreter, liebe Boizenburgerinnen und Boizenburger, verehrte Gäste,

ich hoffe, Sie hatten alle ausreichend Zeit, um die neue Drehleiter zu bestaunen, die ja auch schon erste Einsätze hinter sich hat.

Dies wird ein kurzer Bericht. Am 03.06. hat sich die Stadtvertretung hier zuletzt getroffen, das ist noch gar nicht so lange her. Und trotzdem hat sich seither das ein oder andere geändert, insbesondere hinsichtlich des Umgangs mit dem Corona-Virus.

Meine Damen und Herren, immerhin 11 Veranstaltungen und Aktionen wird es in den Sommerferien für die Mädchen und Jungen aus Boizenburg und Umgebung geben können. Coronakonform geht es z. B. in den Trampolinpark nach Hamburg oder ins Freilichtmuseum des Archäologischen Zentrums Hitzacker. Auch Stadtbibliothek und Museum beteiligen sich an den Ferienaktionen, die von der Stadtjugendpflege und dem Jugendfreizeithaus LUNA organisiert worden sind. Lassen Sie uns hoffen, dass uns das Virus keinen Strich durch die Rechnung macht.

Nicht das Virus, sondern die demografische Entwicklung in der Region wird uns zumindest im kommenden Jahr bei der Nutzung der Räumlichkeiten des LUNA einschränken. Zur Deckung des Raumbedarfs in der Hortbetreuung werde ich einen der Räume des Jugendfreizeithauses an den ASB vermieten, der auch sämtliche Kosten, die mit möglicherweise erforderlichen Umbaumaßnahmen zusammenhängen, wird tragen müssen. Die Nachfrage nach Betreuungsplätzen hat anscheinend zugenommen, und wir werden uns mit der Umbaumaßnahme bei der alten Bibliothek beeilen müssen, um einigermaßen den künftigen Bedarf decken zu können.

Meine Damen und Herren, ich gehe zurück zu Veranstaltungen. Wir werden uns in Veranstaltungen unter Berücksichtigung der Hygieneregeln versuchen. Wir haben vor, den Hafensommer, in etwas abgespeckter Form, mit zahlenmäßig begrenztem Publikum, durchzuführen. Geplant sind Konzerte am Weidenschneck mit Wolfgang Kniep, der Simon and Garfunkel Official Tribute Band, Volker Rosien und Albers ahoi im Verlaufe des Monats August. Wahrscheinlich finden die Konzerte ohne Bewirtung statt, die wir aber ggf. kurzfristig dazu organisieren können. Ich bin gespannt, wie die ersten Veranstaltungen unseres neuen Kollegen Herrn Schenk so ablaufen. Außerdem planen wir ein „Gemeinsamsuchfestival“ in der ganzen Stadt. Lassen Sie sich da überraschen. Und: Kino und Naturerlebnisbad haben ihren Betrieb, unter coronabedingten Einschränkungen, wieder aufgenommen. Schauen Sie mal vorbei!

Seit der letzten Sitzung der Stadtvertretung hat der Hauptausschuss

1 x, nämlich am 08.06.2020, getagt. Hierbei wurden Spenden angenommen und Beratungspunkte der heutigen Sitzung vorberaten. Vor der nächsten Sitzung der Stadtvertretung am 13.08.2020 wird es zwei weitere Hauptausschusssitzungen geben.

Weitere Empfehlungen des Ausschusses und der Fachausschüsse sind Thema der heutigen Sitzung.

Zu den Anfragen aus der letzten Sitzung:

Herr Kühl hatte nach dem Fortgang der Angelegenheit Bauschäden am Bürgerhaus gefragt. Hier liegt die Sache ja bei Gericht. Das Gutachten vom November 2019 wurde an die Beteiligten mit Bitte um Stellungnahme geschickt. Im März 2020 wurde dann die ARGE mit einbezogen. Diese Stellungnahme steht immer noch aus.

Herr Scholz zur Fehleinleitung in den Färbergraben; die Ursache wird in der Baustraße vermutet, die Prüfung ist aber noch nicht abgeschlossen.

Bericht aus den Gesellschaften mit städtischer Beteiligung (nicht-öffentlich!)

➤ **Stadtwerke**

- GesVers, Beschlüsse unter Vorbehalt, Bindung erfolgt auf StV 13.08.

➤ **Kino**

- GesVers, wie gebunden beschlossen

➤ **VBE**

- AR-Mitglieder?